

Chers amis,

Pour paraphraser les paroles du Président Macron « Nous sommes en guerre contre un ennemi invisible porté par tous... », j'utilise un terme guerrier pour vous faire part d'un projet qui me tenait à coeur. Après avoir partagé avec notre ami Maurice Javaux, l'idée de vous envoyer un bulletin hebdomadaire pour échanger des informations et/ou se mettre au service d'un copain que vous connaissez et qui aurait besoin d'aide, ou tout simplement prendre de ses nouvelles.

C'est pourquoi je propose ce petit bulletin d'info pour garder notre unité et nos contacts :

- 1) d'appeler au moins un Kiwanien Senior par jour en prenant la liste officielle à partir de son propre nom pour éviter les concentrations d'appels.
- 2) de partager quelques infos intéressantes en évitant tout ce circule sur le net sans trop de valeur ajoutée....
- 3) de recevoir des suggestions de votre part et que je me ferai un plaisir de vous partager.

Et comme mardi prochain, cette date était prévue pour notre « Raclette des seniors », de mettre ce jour-là au menu chez vous, une raclette ou plutôt une raclonette pour faire simple et ainsi partager ce repas (y compris un bon verre de Chasselas) en pensée et en parfaite harmonie avec tout notre Club.

Je vous ai promis une démarche simplifiée et l'on pourrait imaginer que ce bulletin circule une fois par semaine.

Je vous laisse en vous demandant de garder le moral et le bon sens et d'avoir une pensée pour nos « Actifs » qui durant cette période particulièrement difficile tant sur plan sanitaire, social qu'économique, doivent faire face à de nombreux défis.

Avec toute mon amitié et mon unité et surtout gardez confiance : **On va s'en sortir... sans sortir !**
Jean-Claude

NB: J'ai particulièrement apprécié la pertinence de ce dessin de cette semaine...

